
受付時間 平日9：00～20：00
土曜日9：00～17：00
祝祭日9：00～12：00

ミントちょこっと新聞

が休診日です

紹介患者さんの声

当院をお知り合いに紹介してくだ
さった方の声を掲載！

嬉しいお言葉ありがとうございました。
紹介の輪が広がり、多くの方を助けら
れると幸せですね ^^

休診日のご案内
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こんにちは。7月といえば七夕ですね。私（岩橋）の田舎では七夕は旧暦で8/7にしてました。仙台七夕ま
つりと一緒です。今月はスタッフの願い事を聞いてみました。院長は4年連続で外れている神戸マラソンに
当選すること、ちなみに大阪マラソンは落選しました（涙） 眞殿先生は夏までに痩せたいです。いっぱい
食べても太りませんように(笑) 私は あと5センチ背というか足が伸びてほしいです。カッコよく洋服を着こ
なしたいなぁと。それではミントちょこっと新聞、ホッとするひとときをお楽しみください～♪

折れたお灸、交換します

当院でお灸を購入された方にお知らせです。
使用の際折れたお灸がありましたら、交換
しますので現物をお持ちください。運搬時や
お灸同士が袋の中でぶつかると折れる場合
があります。お気軽にお声かけください(^.^) おきゅうくん

子どもの効果に驚き、私も
受けてみようと思いました。

Hさん

小ネタ

トーストにプリンを乗せ
たらなんと！フレンチト
ースト風になりました。
朝、甘いものが食べた
いときにオススメです。
（岩橋）

朝ごはんのヒント

87歳のUさんはお風呂上がりに滑って背中を打ってしま
いました。その痛みが整形外科で取れず、自らインター
ネットで調べて当院に来られました。
痛みだけでなく、足首あたりがしびれて歩きにくいので
痛み止めを飲んで来院するほどでした。
目標は1ヶ月後の会合に参加する事。打撲でしたが
胃と膀胱に弱さがあり、それが原因で回復が遅れてい
るようでした。筋肉が痛んでいる場所も患部だけでなく
広範囲に広がっているのでそれらが歩き難くしているの
でしょう。3回目の治療あたりから痛みも半減。
4回目に痛みの場所とは少し離れた足首に鍼をすると
しびれも軽減。5回目の治療後、痛みはほぼなくなり、
目標の会合に参加できたUさん。3時間に及ぶ長時間
の座り姿勢でも痛みはなかったそうです。
～担当者より～
痛い中通院する姿に強い意志を感じました。87歳でも
パソコンを使って自分で調べるバイタリティは我々が元
気をもらう程。ご本人の強い意志が早期回復の要因
だと感じました。

背中の痛みが取れました



最近は手のひらサイズという言葉に敏感に反応
してしまいます。以前はプロジェクターといえば

ショルダーバックに入れて
運ぶようなサイズでした。
でも今のプロジェクターは
手のひらサイズで重さも
200g程度しかありません

もちろんの機能もばっちりで70インチまで投影できます
小型化を実現したのはLED電球のお陰です。
これならスマホで取った動画や好きな歌手のMVを
手軽に流すことができます。まさにパーティー！
もちろん、映画鑑賞や仕事でも手軽に
使えることは間違いありません！ちょっと
高いですけど、おすすめです。

仙台藩に貧しい集落がありました。そこは藩の直轄で
はないため殿様の荷物を運ぶ費用を住民が負担しなけ
ればなりませんでした。生活は苦しく、夜逃げする人が
続出。この状態を何とかするべく考えだしたのは
殿様にお金を貸してその利息で
運ぶ資金を賄おうというもの。
千両といえば現在でいう3億円。
十三郎（阿部サダヲ）は家財を
売り、仲間とお金を集めるため
に奔走します。
お金の貯め方、使い方は人を表すものだなぁとつくづ
く思いました。
患者さんからフィギュアスケートの羽生くんが出ていると
聞いてましたがすっかり忘れて殿様で出てきてびっくり。
さすが金メダリスト、豪華な俳優さんに負けない殿様
の風格が出ていましたよ。
★3つは私は基本ふざけているのが大好き
なので真面目なシーンが続くと少し飽きて
しまったから。でもしんみりするシーンも
あってほろりとしました。

大阪から神戸に引っ越して来月で早一年。
初めてハーバーランドの映画館に行きました。
映画館を開拓すると行動範
囲が広がっているなぁと思いま
す。映画館は洗練された雰囲
気で広々としていて大人の映
画館っていう感じ。と思ってた
らアンパンマンも上映するみ
たいです(^^;)
朝9時スタートの回に行ったの
で仕事よりも早起きしました。
さて、「殿、利息でござる！」は
阿部サダヲ主演のコメディ映画。実際にあった話だそ
うです。⤴

眞殿先生の
デジタルオ・タ・ク

（by 院長 森本賢司）

おいしいもん、みーつけたっ！！

（by 鍼灸師 眞殿さつき）

岩橋先生の

編集後記：

（by 鍼灸師 岩橋さとこ）

最後までお読み頂きありがとうございました。7月は一年の折り返しですね。眞殿先生が書
いた「せんろく」で新年会の3次会をしてからもう半年、あっという間だなぁと思ってしまいました。

拡大版

今月の一本

殿、利息でござる！
＠ハーバーランド おすすめ度★★★☆☆

こだわりいっぱい「鶏屋ぜんろく」さん

このお店は美容師さんからオススメしてもらってミン
トの飲み会で行ったのが初めてでした。それ以来何
度か食べに行っています。
お皿からもこだわりを感じられるお店(^^)
まず出てくるつきだし。ホロホロの手羽先！
美味し～！そして、焼き鳥最高です！！種類
も豊富で塩かタレかはお店の人にお任せ。美味しく
焼いてくれます。一品メニューも鶏がいっぱい。フォア
グラも置いてあるオシャレなお店です。鶏だけじゃなく
野菜も美味しいのがこのお店の凄いところ。ここで
食べたフルーツトマトめちゃめちゃ甘い。品種聞いて
おけばよかったと後悔するぐらい。メニューにも食べた
ことない野菜が書いてあったりと、かなりこだわってい
るよう。そしてデザート。珍しいアイスがおいて
ありますよ。季節限定の物もあるので、メニュー
チェックしてみて下さい。ミントの近くだと
六甲道、桜口、御影にお店があります。

部屋で外で大画面シアター！
ミニプロジェクター


